



AGENCIA UNO

EL FUTURO TITULAR DE VIVIENDA EN VILLA DULCE, VIÑA DEL MAR.

Reconstrucción en Viña: Poduje dice que avance es sólo de 10%

El futuro ministro de Vivienda, Iván Poduje, abordó el avance de la reconstrucción en la Región de Valparaíso a dos años del megaincendio, tras visitar a las familias damnificadas junto al Presidente electo José Antonio Kast.

“Fueron 4.000 viviendas las destruidas y tenemos solamente 430 viviendas entregadas, es un 10% de avance, pero lo más grave es que tenemos 1.700 familias sin subsidios, algunas de ellas calificadas como inhábiles, lo que no corresponde en una catástrofe”, afirmó criticando el bajo nivel de progreso en la entrega de soluciones habitacionales.

“Las pérdidas no materiales nunca van a poder ser repuestas. Por tanto, lo que nosotros tenemos que hacer es resolver todas las cosas que están pendientes en la reconstrucción que son muchas y ya tenemos un diagnóstico bastante acabado de cuáles son los problemas,

cúales son los cuellos de botella para avanzar rápido y los vamos a trabajar con ellos”, agregó.

Al respecto, el futuro titular del Minvu expuso los tres ejes que tendrá el plan de reconstrucción del próximo gobierno. “Tenemos que hacer tres cosas: primero, entregarles subsidios a todas las familias que faltan, incluyendo a las calificadas como inhábiles; segundo, empezar a alistar y licitar las obras, porque sin subsidios las familias no han podido iniciar la construcción de sus casas; y tercero, avanzar en las medidas de prevención de riesgo”, detalló Poduje.

Finalmente, el futuro secretario de Estado dijo mantener conversaciones con la gestión actual para abarcar otros focos de reconstrucción a nivel nacional, a raíz de los recientes incendios en la zona centro-sur y de las inundaciones registradas en la Región Metropolitana durante el fin de semana. CG